

NOTA DE LA DIRECTORA

A más de 20 meses del comienzo de la pandemia del coronavirus y sus estragos en muchos países del mundo, la *Revista Canadiense de Estudios Hispánicos* continúa su labor de divulgación en el área del hispanismo. Quiero en esta ocasión dejar constancia de cambios en nuestro Consejo de Redacción suscitados por transformaciones en el liderazgo de la Asociación Canadiense de Hispanistas. En mayo de 2021, nuestro apreciado colega Dan Russek, de la Universidad de Victoria, fue electo a la vicepresidencia de la ACH. Dan deja el Consejo de Redacción para asumir ese importante puesto. Además de mis felicitaciones por ese logro, extiendo a Dan mi más profundo agradecimiento por su laboriosa e inestimable contribución como miembro del Consejo desde 2018. Al mismo tiempo, quiero dar la bienvenida y las gracias a otra estimada colega, Elizabeth Montes Garcés, de la Universidad de Calgary, quien ahora se une a nuestro Consejo. Es un placer trabajar con un equipo de colegas tan dedicados. También agradezco a nuestros asistentes editoriales y administrativos Bruno Soares dos Santos, Sofía Monzón Rodríguez, Sofía Parrila y Ana Juana Vicente Foster por su empeño en el trabajo entre bambalinas que hace posible la producción de nuestra revista.

ODILE CISNEROS
University of Alberta
Noviembre de 2021